



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
admin@mun-havelock.ca

AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC, est par la présente donné qu'à sa séance ordinaire prévue le 2 février 2026, à 19h30, à l'Hôtel de Ville situé au 481 route 203, Havelock, le Conseil municipal de la Municipalité du Canton de Havelock adoptera le Règlement numéro 339 édictant Code d'éthique et de déontologie des employés de la Municipalité du Canton de Havelock.

Le présent projet de règlement a pour objet de prévoir les principales valeurs de la Municipalité en matière d'éthique et les règles de déontologie qui doivent guider la conduite des employés municipaux.

PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE, is hereby given that at its regular meeting scheduled for February 2, 2026, at 7:30 p.m., at the Town Hall located at 481 Route 203, Havelock, the Municipal Council of the Municipality of the Township of Havelock will adopt By-law Number 339 enacting a Code of Ethics and Professional Conduct for the employees of the Municipality of the Township of Havelock

The purpose of this proposed by-law is to provide for the principal ethical values of the Municipality and the rules of conduct that shall guide the conduct of municipal employees.

Donné à Havelock, le 15 janvier 2026, GIVEN on January 15, 2026,

(Original signé)

Francine Crête
Directrice générale et greffière-trésorière